

Bupati Adirozal Hadiri Pelantikan Pengurus PWI Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.INFORMAN.ID

Jan 19, 2023 - 21:39



KERINCI,JAMBI - Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Kerinci resmi dilantik oleh Ketua PWI Provinsi Jambi, HR Ridwan Agus Dpt, bertempat di Aula Kantor Bupati Kerinci Bukit Tengah, (Kamis 19/1).

Pelantikan tersebut dihadiri langsung Bupati Kerinci, Dr. H Adirozal, M.Si, Letjen Purn TNI Waris, Mantan Sekjen Dewan Pertahanan Nasional, Asisten satu Bupati Kerinci, Drs. Selhaludin, MM, Kepala Dinas PUPR Kerinci, Maya Nofvebri, MT, Kepala Pariwisata Dan Kebudayaan Kerinci, Drs. Juanda Sasmita, Kepala BPKPD Kerinci, Hj. Nirmala Putri, M.Si, Kadis Kominfo Kerinci, Dr. Yanizar, MM, Kapolres Kerinci diwakili Kasi Humas, Aiptu Edryadi, Perwakilan Kodim, Kabid Diskominfo Kerinci, Viko Parbo, M.Si, Forkopimda Kerinci, jajaran pengurus PWI Se-Provinsi Jambi dan Ketua PWI Kabupaten/kota se-Provinsi Jambi.

Berdasarkan SK PWI JAMBI Nomor : 183/Sek/pwi-jbi/XII/2022, Pengurus PWI

Kabupaten Kerinci diketuai oleh Dedi Dora, M.Pd, dan Sekretaris, Candra Andesta, S.PdI. Selain itu, jajaran pengurus terdiri dari Wakil Sekretaris, Feki Novinda Eksal, S.Sos, Bendahara, Dewi Yulianti SE, Bidang Organisasi, Supri Hadi, S.Pd, Bidang Litbang dan Kompetensi, Meri Defrita, Bidang Pembelaan Wartawan, Kumaini SP, Bidang Hubungan dan Kerjasama, Wardizal, Bidang Sosial dan Kesra, Ega Roy Ponseka.

Ketua PWI Kerinci, Dedi Dora M.Pd, dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Ketua PWI Provinsi Jambi yang telah memberi kepercayaan dan amanah untuk PWI Kerinci, Semoga program kerja PWI Kerinci dapat terlaksana dengan baik.

“Kepada Bupati Kerinci, terima kasih atas dukungan untuk pelaksanaan pelantikan, mohon dukungan dari pemerintah daerah untuk program PWI kedepan” ungkapnya.

Ketua PWI Provinsi Jambi, HR Ridwan Agus Dpt, dalam sambutan dan arahannya, menjelaskan kepada pengurus PWI Kabupaten Kerinci yang telah dilantik, diharapkan segera menyusu program kerja.

“Jaga nama baik PWI, bekerja dan berkaryalah untuk mendukung pembangunan di Kabupaten Kerinci. PWI Kerinci yang dilantik ini merupakan pengurus pertama sejak PWI berdiri pada tahun 1946 silam,” ungkapnya.

Sementara itu, sambutan tamu kehormatan Letjen Purn TNI, Waris, mengungkapkan pemerintah perlu membangun sinergitas dengan wartawan. Dia juga sembari menyanjungi alam Kerinci.

“Kerinci ini kaya, pariwisata, pertanian dan perkebunan tumbuh dengan baik. Pertahankan dan kembangkan potensi ini lebih pesat lagi kedepan,” ungkapnya.

Sementara itu, Bupati Kerinci, Dr H Adirozal MSi, dalam arahannya memberi selamat kepada pengurus PWI Kerinci yang telah dilantik. Bupati berpesan, agar pengurus segera mempersiapkan program kerja dan mengajukan ke Pemkab Kerinci.

“Kita Pemkab Kerinci siap mendukung program PWI, terutama dalam peningkatan kompetensi wartawan, agar informasi yang disampaikan benar-benar informatif dan membangun,” jelasnya.

“Juga saya berharap, peran serta wartawan termasuk PWI untuk membantu dan mendukung program pembangunan di Kabupaten Kerinci,” ungkapnya.

Rangkaian acara dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan dari PWI Provinsi Jambi kepada Bupati Kerinci, Dr H Adirozal M.Si, atas keberhasilan dibidang tranoportasi digital dalam tatakelola manajemen. Dan penghargaan kepada Kapolres Kerinci, AKBP Patria Yudha Rahadian, SIK, MIK, atas keberhasilan mengayomi masyarakat dan menjaga kamtibmas diwilayah kerjanya.(Sony)